

# Wiederkunft & Gericht

---

## Gedanken über den Himmel und die Hölle

Wer einen Platz im Himmel haben will,  
muss vorher eine Reservierung vornehmen.

Wer sich keine Gedanken über den Himmel macht, wird am  
Ende auch nicht dort sein.

Wer nach dem Himmel strebt, sollte sich himmlische  
Eigenschaften angewöhnen.

Es ist unmöglich eine himmlische Hoffnung zu pflegen und  
gleichzeitig die irdischen Dinge geniessen zu wollen.

Es gibt keinen anderen Weg zum Himmel,  
ausser der eine Weg der dorthin führt.

Keiner ist glücklich auf dem Weg zum Himmel,  
wenn er alleine reisen muss.

Wer auf Erden kein Kreuz tragen will,  
wird auch im Himmel keine Krone tragen.

In der Hölle werden nicht die Seelen sein,  
die im Leben schlecht gestartet sind,  
sondern die, welche ein gutes Ende hatten.

Gott hat einen Weg bereitet, der nicht in die Hölle führt,  
aber er hat keinen Weg bereitet,  
der aus der Hölle herausführt.